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Giovedì
1° Gennaio 2015

Ore 11:00
Culto

Speciale
di

Capodan
no

Pastore Ruggiero LATTANZIO
C.so  S.Sonnino, 23 – 70121 BARI

tel. 080/5543045 -    cell. 3297955630
E-mail: ruggiero.lattanzio@ucebi.it

Festa
dell’Albero

Sabato prossimo
3 Gennaio 2015

Ore 18:00
Recite dei Bambini
scuola domenicale

e scenette allegre del
Gruppo Giovani.

Chiusura con una bella
lotteria

Non mancate
Portatevi parenti

e amici.

Auguri
di Buon Compleanno

a Antonietta LOMURNO
al compimento dei suoi  anni
Domani 29 Dicembre 2014

Oh! Stupenda sorella  Antonietta;
dottoressa scrupolosa e assai perfetta!

La tua vita, tantissimo movimentata,
è altresì pur molto ben strutturata!

Tu sei un Angelo per tanta gente,
tutto in ordine, non tralasci niente!
Tantissimo precisa e premurosa,
lasciato al caso mai alcuna cosa!

Il tuo dono concesso dal Signore:
con tutti tua benevolenza e amore!
Ti benedica sempre l’Iddio potente,
Cristo nostro vindice pur Vivente!

T’auguriamo ogni bene e lunga vita,
nel buon cammin che al cielo addita!
Un saluto e un virtuale abbraccio,
dall’Anzian di chiesa, Nicolaccio!

Anche dalla Comunità tutta,
sempre io, il gentil cortese,

Nicola Nuzzolese

Decalogo

Fine Anno 2014
PURTROPPO MIO MALGRADO

VI LASCIO E ME NE VADO !

Mi avete ben usato!
Mi avete ben imbrogliato !
Mi avete ben ingannato!
Mi avete ben sfruttato!
Mi avete ben spennato|

Mi avete ben prosciugato!
Mi avete ben seccato!
Mi avete ben liquidato!

Mi avete ben infinocchiato!
Mi avete ben stressato!

Allora me ne vado assai arrabbiato!
Il mio era, ben altro “Mandato” …

Il mio fare non era un ripiego:
Gira la pagina e te lo spiego !

K.K.

1/8

N.41 – Anno XXXIV 28/dicembre/2014 uso interno - fotocopia



Gente
Ingrata

Si, sono solo il…
…TEMPO :

Come sbriciolamento dell’eternità,
datomi dalla Somma Divina Maestà!

Io non conosco assolutamente niente:
io misuravo solo il tempo, alla gente!

Le schifezze le fa l’uomo sulla terra,
con tutte le altre porcherie e guerra!

Io non c’entro proprio affatto:
E’ bene sappiate come sta il fatto.

Mi dite: “Cosa è successo”?
 Semplice, lo spiego adesso:
In  trecentosessantacinque giorni,

è come un Piatto con tantissimi contorni:
di ingiustizie, crimini e guerra,

ben perpetrate sulla Terra!
E’ tutto qui, e niente altro!

E’ solo l’uomo il malvagio e scaltro!
Io ho fatto solo il mio dovere e basta!

E’ l’uomo cattivo che va bruciato su una catasta!
Kolin Kokò
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I 3  Momenti
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31
Dic.

PRIMA DELLA MEZZANOTTE

Eeeeeeh !!! A aaaaah !!!

1

A MEZZANOTTE PRECISA

Tesoruccio           Amoruccio
   MIO ! BELLO !

2

5 MINUTI DOPO MEZZANOTTE

Eeeeeeh !!! Aaaaaah !!!

3



Buona fine d’anno! Ma come? Eh! Si dice tanto per dire…solo  per augurarci
buona serata in comitiva, a casa in altro ritrovo comune, ecc. insomma in lieta
compagnia, allegria con pancia piena e così sia! Insomma, comunque vadano le
cose c’è sempre una buona serata di fine anno da consumare. E d’altra parte
propria malissimo non proprio TUTTI stiamo!! E TUTTI, comunque, avanti
tiriamo!!
Il mondo cammina, le cose prima o poi si metteranno a posto! E’ questa una
filosofia casereccia…I soldi, i guai, la salute ecc.ecc.
Tutto si sistemerà prima o poi…il mondo cammina,c’è ancora tanta vita e
meraviglia da sfruttare sulla terra…L’economia riprendera…
I soldi riprenderanno a circolare… l’evoluzione dell’uomo avanza, continua… ci
sono grandi leader, tanti cervelloni, grandi sapienti, come è scritto nel Libro
dell’Ecclesiaste… la scienza cammina, la tecnica sforna sempre nuove
cose…ecc.ecc. Ma è proprio così?
Però l’Ecclesiaste aggiunge nel prosieguo del versetto 18 del primo capitolo
”Poiché dove c’è molta sapienza, v’è molto affanno, e chi accresce la sua
scienza accresce il suo dolore”!

Ecco un brano che ci invita a riflettere bene in questi tempi e alla fine di un anno
tutto in subbuglio. E ci sembra strano, direi quasi illogico che più si svelano i
misteri della vita (maggiore scienza), e più ci saranno maggiori dolori per
l’umanità. Ma perché?
Ecco, allora bisogna risalire in Genesi al racconto dell’Albero della conoscenza
del Bene e del Male… a quel suggerimento infido…“mangiatene… e sarete come
Dio…” . E’ Dio il Signore! E’ bene che ognuno di noi se lo ricordi sempre, ogni
attimo della propria vita. Egli Dio, dono “come e quando vuole”; non si può e non
si deve mai forzarlo, è impossibile.
Per cui pensare di “creare” la conoscenza, accrescere cioè la scienza al di fuori
del dono di Dio, porta a “maggior dolore”(morte).
Conoscenza e scienza, certo aumenterà…Infatti c’è evoluzione in tutti i campi
dello scibile umano, ma è sempre il mondo limitato dalla dimensione “umana”, è
cioè il “primo mondo”, imperfetto, oscuro che Dio con la “Creazione” vuol mettere
a posto, in ordine. E questo continua con l’opera del Suo Unigenito Figliuolo,
Gesù di Nazaret, che dobbiamo sempre tenere presente; in questo periodo lo
facciamo in modo particolare, festeggiando la nascita di Gesù… Egli certo è nato
20 secoli fa ma quello che ci interessa maggiormente è il suo prosieguo, il suo
cammino fatto sulla terra, ammaestrando molta gente e per continuare l’opera
affidatagli dal Padre celeste, un opera che c continua come evangelizzazione
sulla terra per la potenza altresì dello Spirito Santo.
E il mondo, infine, si avvierà alla sua conclusione. E un anno passa e un altro
viene, e il tempo corre e scorre.
Quello che in buona sostanza e conclusione che Dio vuole ricordare a noi tutti
oggi è di ricordarci della nostra “posizione di fragilità umana” per la scelta che il
nostro umano progenitore ha compiuto (Adamo) lo fece per una “sua, libera
scelta”.  Per noi, gente presente e vivente oggi ed ancora qui ci viene rinnovato
l’invito alla “scelta” quella giusta e vera: Cristo o il suo nemico? E il nostro è un
continuo combattimento quotidiano. 6/8 NICOLA

Chi ha tempo
non aspetti tempo

Finisce il 2014, la vita prosegue,
il mondo gira, il Male c’insegue!
Chiudiamo anche questo anno,
con più acciacchi e qualche danno!

Il peggio è sempre l’economia,
che ci toglie quel po’ d’allegria!
Sorride sempre il… prepotente,
la scampa a scapito della gente!

I più colpiti,  sono sempre i poverelli:
sotto l’acqua e sempre senz’ombrelli!
I placidi ricchi al Sole, spaparanzati…
Tutti gli altri sprovveduti e impreparati!

E questa storia ben continua e pur va,
ma quando avrà termine nessun lo sa!
Ma c’è un Dio di grande e vera giustizia,
ai poveri, Egli lenirà, la loro mestizia!

Ma stia molto attento l’uomo sbandato,
se non si pente,  mai esso sarà perdonato!
Dio ama tutti,  e tutti invita a una scelta:
e prima della fine, facciamo alla svelta!

Liberi Dio ci ha creati e pur ci mantiene,
ogni umano, faccia ben ciò ch’è bene!
Onde, nessuno poi, vedendosi alle strette,
possa biasimar Dio, se finirà tritato a fette!

Amico o fratello mio, il tempo è abbreviato,
tutto può succedere anche…inaspettato!
Passerà altresì il  mondo con le sue brutture,
finirà dolore e pianto, e altre brutte congetture!

La nostra vita in questa dimensione,
per molti sarà forse…maledizione!
Chi non condivide amore e solidarietà,
con gusterà mai vita vera ed eternità!
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Il tempo
è la sola ricchezza

di cui si possa
essere avari

senza disonorarsi.
C. de Beauchine

L’uomo è chiamato
in realtà ad agire

 nel presente.
J.W.Goete



“Siate dunque pazienti, fratelli, fino alla venuta
del Signore. Ecco, l’agricoltore aspetta il prezioso

frutto della terra pazientemente, finchè esso
abbia ricevuto la pioggia della prima e dell’ultima

stagione. Siate anche voi pazienti;  rinfrancate
i vostri cuori, perché la venuta del Signore,

è vicina”                           (Giacomo 5:7)

CIAO 2014
Perché Ciao? Ciao si dice quando si spera di rivedersi ancora!
Se poi si è sicuri che non ci si rivedrà più, allora si dice Addio!
Perché dunque non dire Addio al 2014? Perché il numero 2014
come numero esprime solo uno dei “periodi” compreso da 1 a 365
(giorni); e quindi sarebbero passati ad oggi 2014 di questi periodi.

Un numero che passa non ritorna più; allora era giusto dire Addio!
E’ finito! E qui una mini riflessione biblico vogliamo farla. Davvero
tutto è finito?  Il 2014 non rimane… fra tre giorni non lo vediamo
più? E’ proprio tutto passato? Np0n si…” ripete”…? Cioè non ci
Saranno più cose come quelle mai viste? NO NO! Non è proprio
così; lui 2014 non ci sarà più, non si ripete più nulla…? Come per
esempio le guerre,  le sopraffazioni, le tragedie di popoli e nazioni
alla fame, i criminali sempre all’opera, i razzismi di vario genere,
il terrorismo di frange di fanatici religiosi, i disastri ecologici che
l’uomo provoca, la globalizzazione del potere stretto di pochi su
molti con l’imposizione di “gestire” la vita e il benessere di popoli e
nazioni, le crisi economiche prodotte da affiliati ai pochi “padroni
del mondo”, e non ultimi i dissesti ambientali per alluvioni,
tsunami, terremoti, ecc. Ecco, tutte queste cose accadute nello
scorso anno, son finite perché non c’è più il signor 2014? NO NO!
Fra 72 ore circa arriva il Signor 2015 (solo nominalmente) perché
tutto quello che accade in esso è solo vita associativa con cervello
Fuori fase (spirito libero?) umano che per mano di tutta la gente
(Re, Imperatori, Dittatori, ecc. (oggi Presidente di Stati, Gruppi di
Poteri, Criminalità organizzata, Nazioni o Popoli pur definite
“democratiche”, continuano a…fare storia, la storia di tutti gli esseri
umani. E questo, forse, non era nemmeno discutibile… tutto chiaro,
ormai assimilato, riconosciuto e pazientemente sopportato.
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Ma tutto ciò è solo per il “mondo laico”, o entriamo in ballo anche
noi, quella fetta di umanità che ha un “credo religioso”, e parliamo
per ora almeno, di noi “cristiani solamente”.  Come vanno tutte le
cose a livello di un messaggio rivoluzionario avvenuto poco più di 2
mila anni fa? Anche nel nostro campo ci sono pecche, e non poche.
C’è come un rilassamento, un dormi-veglia, non tutti i cristiani e se
vogliamo essere più precisi i”credenti praticanti”, siamo in giusta
carreggiata… si fa acqua un po’ da tutte le parti.  C’è come un certo
disinnammoramento dell’impegno per l’opera del Signore;  eppure
pare anche, affiorare segni inquietanti di “…tempi ultimi… o quanto
meno diciamo tempi difficilissimi…”. Il tutto per Istituzioni in crisi,
già detto altre volte (Casa Chiesa, Scuola), giovani insoddisfatti, alla
ricerca sempre del nuovo, del…vietato, dell’inafferrabile, del facile
guadagno, del vanto libertino e cento altre voglie…

Paradossalmente, temo che il 2014 non va via fra 3 giorni, viene
un altro anno, ma la “musica è la stessa”, perchè non è l’anno…
ma è l’uomo che è sempre lo stesso.  E la pazienza divina dove sta?

Fortunatamente diciamo che Dio è anch’Egli sempre lo stesso:
Ieri, Oggi e in Eterno (e che ci ama sempre come dalle origini.
Egli ci attende – anno per anno – che noi mostriamo un vero e
profondo cambiamento. Viviamo giorni di gelo, ma trattasi di gelo
dello Spirito, freddezza dell’animo nostro. Ma tutti possiamo ancora
sperare in un nuovo fulgore e “risveglio spirituale”. Decidiamolo
presto… Stiamo aspettando di nuovo “la pioggia dell’ultima
stagione”(le benedizioni del nostro Dio). Questo vorrebbe essere il
mio più vero augurio al termine di quest’anno e alle soglie di altro
nuovo,  perché le cose possano davvero migliorare… poi con un più
virile impegno missionario l’evangelo si può far giungere ai quattro
canti della terra…e allora verrà la fine, quella vera!

Per ora e qui, chiudo questa piccola riflessione,

augurando a tutti voi
 un sincero Buon Fine Anno

NICOLA
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